第3学年 学年通信

第11号 平成30年9月21日 発行 文責 中尾尊洋

学年運動会



円陣で気合いを入れる



お互いの健闘をたたえる

今週は運動会学年種目を実施しました。9月19日 (水)に全員リレー, X人Y脚。9月21日(金)に大縄跳びを行いました。全員リレーは,全員が一生懸命走るのはもちろんのこと,熱心な応援が行われました。X人Y脚では,なんと全クラスが完走し,お互いの健闘を称え合う姿も見られました。大縄跳びでは,大きな声を掛け合い,息のあったジャンプを見せてくれました。



横一列で一斉にゴールへと向かう



全員で声をかけあって一斉にジャンプ

学年英語スピーチ大会

9月20日、学年英語スピーチ大会が開催されました。英語の授業でスピーチコンテストを行い、その中で優秀だった生徒がクラス代表として発表しました。どのスピーチも堂々としていて、立派でした。英語の力は、これからさらに進んでいく国際化社会において、非常に重要な力になります。今回のようなスピーチ大会を通して、英語の学習を、ただ勉強と捉えるのではなく、世界を相手にコミュニケーションする手段を身につけていると捉えてくれればと思います。



鳥取県育英奨学生予約募集について

高等学校進学者を対象とした、鳥取県育英奨学生の予約募集の締め切りが近づいています。ご希望のご家庭は、鳥取県ホームページに必要書類の案内がありますので、ご覧になって学校に提出してください。締め切りは9月28日(金)です。

鳥取県HP奨学金制度 https://www.pref.tottori.lg.jp/95339.htm